

Guía de Estudio Bíblico

1 Reyes 6

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Reyes 6 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos al emocionante viaje de exploración y aprendizaje a través de la Palabra de Dios! En esta guía de estudio bíblico nos sumergiremos en el capítulo 1 de Reyes, específicamente en el capítulo 6. Descubriremos nuevos conocimientos, responderemos preguntas desafiantes y ampliaremos nuestro vocabulario bíblico.

¡Prepárate para crecer en tu entendimiento de las Escrituras y fortalecer tu relación con Dios a medida que nos sumergimos juntos en este estudio enriquecedor!

Estudio de 1 Reyes 6

Lee el capítulo 1 Reyes 6 y luego contesta estas preguntas:

¿En qué mes comenzó Salomón a edificar la casa de Jehová? (v. 1)

¿Cuáles eran las medidas de la casa que Salomón edificó a Jehová? (v. 2)

¿Cuánto medía el pórtico delante del templo? (v. 3)

¿Cómo eran las ventanas de la Casa? (v. 4)

¿Qué materiales utilizó Salomón para la construcción de la Casa? (v. 16)

¿Qué instrucción específica dio Jehová a Salomón respecto a la Casa que edificaba? (v. 12)

¿Cómo estaba decorado el Lugar santísimo? (v. 29)

¿Qué se colocó en el Lugar santísimo? (v. 19)

¿De qué materiales estaba recubierta la Casa por dentro y por fuera? (v. 30)

¿Qué figuras talló Salomón en las puertas del templo? (v. 32)

¿Cuánto tiempo tomó la construcción de la casa de Jehová? (v. 38)

¿Cuál era la longitud, altura y anchura del Lugar santísimo? (v. 20)

Introducción a 1 Reyes 6: La construcción de la Casa de Jehová por Salomón

En el capítulo 6 del libro de 1 Reyes, se relata cómo Salomón comienza la construcción de la Casa de Jehová en el cuarto año de su reinado sobre Israel. Se detallan las medidas y la decoración de la Casa, así como la preparación del Lugar santísimo para albergar el Arca del pacto de Jehová. Este capítulo nos brinda un vistazo detallado de la dedicación de Salomón para edificar un lugar santo y la promesa de Jehová de habitar en medio del pueblo de Israel si estos siguen sus preceptos.

Leer el Capítulo 1 Reyes 6

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 En el año cuatrocientos ochenta después que los hijos de Israel salieron de Egipto, el cuarto año del reinado de Salomón sobre Israel, en el mes de Zif, que es el mes segundo, comenzó él a edificar la casa de Jehová.

2 La casa que el rey Salomón edificó a Jehová tenía sesenta codos de largo, veinte de ancho y treinta codos de alto.

3 El pórtico delante del templo tenía veinte codos de largo a lo ancho de la Casa, y el ancho delante de la Casa era de diez codos.

4 Hizo a la Casa ventanas anchas por dentro y estrechas por fuera.

5 Edificó también aposentos junto al muro de la Casa y a su alrededor, adosados a las paredes de la Casa alrededor del templo y del Lugar santísimo, y construyó habitaciones laterales alrededor.

6 El aposento de abajo tenía cinco codos de ancho, el de en medio, seis codos de ancho, y el tercero siete codos de ancho, pues había reducido por fuera las medidas del templo, para no empotrar las vigas en las paredes de la Casa.

7 Cuando se edificó la Casa, la construyeron con piedras que traían ya talladas, de tal manera que no se oyeron en la Casa ni martillos ni hachas, ni ningún otro instrumento de hierro, cuando la edificaban.

8 La puerta del aposento intermedio estaba al lado derecho de la Casa. Se subía por una escalera de caracol al aposento intermedio, y de allí al tercero.

9 Construyó, pues, la Casa, la terminó y la recubrió con artonados de cedro.

10 Edificó asimismo una galería de cinco codos de altura alrededor de toda la Casa, la cual se apoyaba en la Casa con maderas de cedro.

11 Entonces dijo Jehová a Salomón:

12 En cuanto a esta casa que edificas, si caminas en mis preceptos, cumples mis decretos y guardas todos mis mandamientos andando en ellos, yo cumpliré contigo mi palabra, la que dije a David, tu padre:

13 Habitaré en medio de los hijos de Israel y no abandonaré a mi pueblo Israel».

14 Así, pues, Salomón construyó la Casa y la terminó.

15 Recubrió las paredes de la Casa con tablas de cedro, revistiéndola de madera por dentro, desde el suelo de la Casa hasta las vigas de la techumbre. Recubrió también el pavimento con madera de ciprés.

16 Asimismo hizo al final de la Casa un edificio de veinte codos, y lo recubrió de tablas de cedro desde el suelo hasta lo más alto; así hizo en la Casa un aposento para que fuera el Lugar santísimo.

17 La Casa, esto es, el templo de enfrente, tenía cuarenta codos.

18 La Casa estaba recubierta de cedro por dentro y tenía entalladuras de calabazas silvestres y de botones de flores. Todo era cedro; ninguna piedra se veía.

19 Salomón preparó el Lugar santísimo por dentro en medio de la Casa, para poner allí el Arca del pacto de Jehová.

20 El Lugar santísimo estaba en la parte de adentro, y tenía veinte codos de largo, veinte de ancho, y veinte de alto. Lo recubrió de oro purísimo. Asimismo recubrió de oro el altar de cedro.

21 De manera que Salomón recubrió de oro puro la Casa por dentro, cerró la entrada del santuario con cadenas de oro y lo recubrió de oro.

22 Recubrió, pues, de oro toda la Casa de arriba abajo, y asimismo recubrió de oro todo el altar que estaba frente al Lugar santísimo.

23 Hizo también en el Lugar santísimo dos querubines de madera de olivo, cada uno de diez codos de altura.

24 Un ala del querubín tenía cinco codos y la otra ala del querubín otros cinco codos; así que había diez codos desde la punta de un ala hasta la punta de la otra.

25 Asimismo el otro querubín tenía diez codos, pues ambos querubines tenían el mismo tamaño y la misma forma.

26 La altura de uno era de diez codos, y lo mismo la del otro.

27 Puso estos querubines dentro de la Casa en el Lugar santísimo, los cuales tenían sus alas extendidas, de modo que el ala de uno tocaba una pared, y el ala del otro tocaba la otra pared, mientras las otras dos alas se tocaban la una a la otra en medio de la Casa.

28 Luego recubrió de oro los querubines,

29 y esculpió todas las paredes alrededor de la Casa con diversas figuras de querubines, de palmeras y de botones de flores, por dentro y por fuera.

30 También recubrió de oro el piso de la Casa, por dentro y por fuera.

31 A la entrada del santuario hizo puertas de madera de olivo. El umbral y los postes tenían cinco esquinas.

32 Las dos puertas eran de madera de olivo. En ellas talló figuras de querubines, de palmeras y de botones de flores, y las recubrió de oro. Recubrió también de oro los querubines y las palmeras.

33 Igualmente hizo para la puerta del templo marcos cuadrados de madera de olivo.

34 Las dos puertas eran de madera de ciprés, y las dos hojas de ambas puertas giraban.

35 Talló en ellas querubines, palmeras y botones de flores, y las recubrió de oro ajustado a las talladuras.

36 Edificó el atrio interior de tres hileras de piedras labradas, y de una hilera de vigas de cedro.

37 En el cuarto año, en el mes de Zif, se echaron los cimientos de la casa de Jehová.

38 Y en el undécimo año, en el mes de Bul, que es el mes octavo, fue acabada la Casa con todas sus dependencias y todo lo necesario. La edificó, pues, en siete años.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos relacionar la dedicación y detalle con el que Salomón construyó la casa de Jehová con la importancia de dedicar nuestro tiempo y esfuerzo en la construcción de nuestra vida espiritual?

¿Qué simbolismo podemos encontrar en la recubierta de oro de toda la Casa de Jehová y cómo podemos aplicar este simbolismo en nuestra búsqueda de la pureza y santidad?

¿De qué manera la promesa de Jehová a Salomón, de habitar en medio de los hijos de Israel si cumplen sus preceptos, decretos y mandamientos, nos invita a reflexionar sobre la importancia de obedecer los mandatos divinos en nuestra vida diaria?

¿Qué enseñanzas podemos extraer de la construcción del Lugar santísimo y la ubicación del Arca del pacto de Jehová en medio de la Casa, en relación con la importancia de reservar un espacio

especial en nuestra vida para la presencia de Dios?

¿Cómo podemos aplicar la idea de la construcción de la Casa de Jehová en siete años al concepto de perseverancia y dedicación en nuestra vida espiritual, recordando que los logros significativos requieren tiempo y esfuerzo constante?

Vocabulario

Altar: Mesa utilizada para realizar sacrificios u ofrendas religiosas.

Aposento: Habitación o cuarto destinado para una función específica.

Arca del pacto: Arca que contenía las tablas de la ley dadas por Dios a Moisés.

Cedro: Árbol de madera muy valiosa usada en la construcción del templo.

Jerusalén: Ciudad santa para varias religiones, lugar donde se construyó el templo por Salomón.

Jehová: Dios de los hebreos, el Dios único y todopoderoso.

Palmeras: Árbol con forma de palma muy común en Oriente Medio, usado como decoración en el templo.

Querubines: Criaturas celestiales aladas, representadas en la Biblia como guardianes y mensajeros de Dios.

Reinado: Periodo de gobierno de un rey.

Salomón: Hijo de David, rey de Israel conocido por su sabiduría y por la construcción del templo en Jerusalén.

Santísimo: Lugar reservado y sagrado en el templo, donde se colocaba el Arca del Pacto.

Templo: Edificio destinado al culto religioso.

Vigas: Piezas de madera largas y resistentes utilizadas como soporte en la construcción del templo.

Zif: Nombre de un mes del antiguo calendario hebreo, utilizado para marcar el inicio de la construcción del templo.

Ángel: Ser espiritual enviado por Dios para cumplir una misión específica en la Tierra.

Respuestas de Referencia: 1

Reyes 6

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Reyes 6

¿En qué mes comenzó Salomón a edificar la casa de Jehová? (v. 1):

En el mes de Zif, que es el mes segundo.

¿Cuáles eran las medidas de la casa que Salomón edificó a Jehová? (v. 2):

Tenía sesenta codos de largo, veinte de ancho y treinta codos de alto.

¿Cuánto medía el pórtico delante del templo? (v. 3):

Veinte codos de largo a lo ancho de la Casa.

¿Cómo eran las ventanas de la Casa? (v. 4):

Anchas por dentro y estrechas por fuera.

¿Qué materiales utilizó Salomón para la construcción de la Casa? (v. 16):

Recubrió las paredes con tablas de cedro y el pavimento con madera de ciprés.

¿Qué instrucción específica dio Jehová a Salomón respecto a la Casa que edificaba? (v. 12):

Si camina en sus preceptos, cumple sus decretos y guarda todos sus mandamientos.

¿Cómo estaba decorado el Lugar santísimo? (v. 29):

Con figuras de querubines, palmeras y botones de flores esculpidas en las paredes.

¿Qué se colocó en el Lugar santísimo? (v. 19):

El Arca del pacto de Jehová.

¿De qué materiales estaba recubierta la Casa por dentro y por fuera? (v. 30):

De oro.

¿Qué figuras talló Salomón en las puertas del templo? (v. 32):

Talló figuras de querubines, palmeras y botones de flores.

¿Cuánto tiempo tomó la construcción de la casa de Jehová? (v. 38):

Fue acabada en siete años.

¿Cuál era la longitud, altura y anchura del Lugar santísimo? (v. 20):

Veinte codos de largo, veinte de ancho, y veinte de alto.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909